

ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE AMIGOS DE LOS CASTILLOS

AÑO IV

ABRIL, MAYO, JUNIO 1956

N.º 13

EDITORIAL

La reciente celebración del «Día de los Castillos», segunda de las llevadas a cabo por nuestra Entidad, ha puesto de relieve no sólo la oportuna motivación de tal acto, que dijérase entraña una profesión de fe en los anhelos por la misma alentados, sino el manifiesto progreso tendente a la tarea de aglutinar en idéntico afán creciente número de personas ilusionadas por la consecución de aquéllos.

La trascendencia que reviste el Decreto promulgado por el Jefe del Estado en 22 de abril de 1949 no podía quedar circunscrita a la Junta Directiva Nacional de la Asociación, sino que prendería también entusiásticamente en las Secciones Provinciales ya constituidas, y así vemos cómo todas ellas han querido sumarse a la sincrónica conmemoración con actos diversos que reflejan un elocuente entusiasmo y una rúbrica a la labor práctica realizada en la anualidad precedente. La carencia de espacio nos impide dar aquí pormenorizada información de cuantos al respecto han efectuado esas Juntas o Delegaciones de Barcelona, Badajoz, Jaén, Granada y Segovia, con iniciativas culturales y exteriorizaciones evocativas meritisimas, coincidentes, en espíritu o en forma, con las de la Junta Central, por lo que son dignas sobremanera del aplauso y la gratitud.

En Madrid no pudo desarrollarse íntegramente el plan pre-fijado, pues lo desapacible del tiempo obligó a diferir el proyectado vuelo de varios aviones cedidos para tal fin, como el año anterior, por el Excmo. Sr. Ministro del Ejército del Aire, Teniente General González Gallarza, con los cuales habría de cubrirse un circuito de seiscientos kilómetros por ocho provincias castellanas—Madrid, Cuenca, Guadalajara, Soria, Burgos, Valladolid, Segovia y Avila—, cruzando por sobre una veintena de famosas fortalezas. Falló así la ruta iniciada en 1955 por la meseta central peninsular, pero tuvo propincua efectividad el domingo 13 de mayo. Y en cuanto a las demás manifestaciones conmemorativas, debe resaltarse la conferencia pronunciada la víspera por el